

**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TASIKMALAYA  
FAKULTAS ILMU KESEHATAN  
PROGRAM STUDI DIPLOMA III KEPERAWATAN**

**Karya Tulis Ilmiah, Juli 2017  
Rijal Fikri**

**ASUHAN KEPERAWATAN PADA AN. M USIA 10 BULAN (INFANT)  
DENGAN GASTROENTERITIS DI RUANG MELATI LANTAI 5  
RSUD DR. SOEKARDJO TASIKMALAYA**

**ABSTRAK**

iv bab, 71 halaman, 15 tabel, 2 gambar dan 5 lampiran

Sampai saat ini penyakit *Gastroenteritis* masih menjadi masalah kesehatan dunia terutama dinegara berkembang salahsatunya Indonesia, angka kesakitan penyakit pada anak akibat *gastroenteritis* di RSUD dr. Soekardjo Tasikmalaya selama tahun 2017 berada pada urutan pertama dengan jumlah pasien 102 (25,6%) anak. Tujuan penulis untuk memperoleh pengalaman nyata dalam melakukan asuhan keperawatan pada An. M usia 10 bulan dengan *gastroenteritis* di Ruang Melati Lantai 5 RSUD dr. Soekardjo Tasikmalaya. Metode yang digunakan adalah metode deskriptif melalui pendekatan proses keperawatan secara komprehensif. *Gastroenteritis* adalah inflamasi membran mukosa lambung dan usus halus. Gastroenteritis ditandai dengan diare, muntah-muntah yang berakibat kehilangan cairan dan elektrolit yang menimbulkan dehidrasi dan gangguan keseimbangan elektrolit. Diagnosa keperawatan yang muncul pada An. M adalah hipertermi berhubungan dengan proses inflamasi atau infeksi pada mukosa usus, kurang pengetahuan tentang kondisi prognosis dan kebutuhan pengobatan berhubungan dengan kurang informasi, kekurangan volume cairan dan elektrolit berhubungan dengan output cairan yang berlebihan dan perubahan nutrisi kurang dari kebutuhan tubuh berhubungan dengan mual dan muntah. Siimpulan yang diperoleh adalah selama melakukan pengkajian pada klien dan keluarga memberikan respon positif dan dapat bekerjasama dengan baik antara klien, keluarga dan perawat ruangan sehingga penulis berhasil membuat rencana tindakan, menegakan diagnosa, melaksanakan tindakan keperawatan, mengevaluasi hasil dari asuhan keperawatan yang telah diberikan, mendokumentasikan dalam bentuk laporan kasus, dan merekomendasikan kepada pihak keluarga diharapkan dapat melakukan pencegahan dan penanganan pada kasus gastroenteritis.

Kata Kunci : Gastroenteritis, Karakteristik anak usia 10-12 bulan dan Proses Keperawatan pada Kasus Gastroenteritis  
Daftar Pustaka : 13 (2008-2017)